

License Details / تفاصيل الرخصة

رقم الرخصة

اسم الشركة

الإسم التجارى صفا الزرقاء للتجارة العامة ذ.م.م

الشكل القانوني ذات مسؤولية محدودة

تاریخ الإصدار

رقم الرخصة الام

عضوية الغرفة

License Members / الاطراف

رقم الشخص / No.

844461

FIROZ ALI SAYAD SAFDAR ALI SAYAD

License Activities / نشاطات الرخصة التجارية

تَحَارَةُ عَامَّةٍ

Address / العنوان

صندوق، پرید

رقم القطعة

B مكتب رقم 305-306-307-308 ملك عبدالجليل يوسف درويش - القريهود استدامة

Remarks / الملاحظات

تم تغيير الاسم التجاري + انسحاب وإضافة شريك وتغيير موقع وتغيير مدير بتاريخ 16/3/2020

رقم الايصال

يمكنك الآن تحديد رخصتك التجارية من خلال الرسائل النصية القصيرة، أرسل رقم الرخصة إلى 6969 (دو اتصالات) للحصول على إذن الدفع.

Now you can renew your trade license by sending a text message (SMS). Send your trade license number to 6969 (Du/ Etisalat) to receive payment voucher.

وثيقة الكترونية معتمدة وصادرة بدون توقيع من دائرة التنمية الاقتصادية. لمراجعة صحة البيانات الواردة في الرخصة برجاء زيارة الموقع www.dubaided.gov.ae

Approved electronic document issued without signature by the Department of Economic Development. To verify the license kindly visit www.dubaided.gov.ae



ملحق الشركاء
Partners

تفاصيل الرخصة / License Details

D&B D-U-N-S ® 0 License No. 705275 رقم الرخصة

اصحاب الرخصة / License Partners

Share / الحصص	Sr. No./ممثل الشخص	Nationality / الجنسية	Name / الاسم
51.0000000%	240041	الامارات / United Arab Emirates	Jamal Murad Ahmed Jasim Albloushi جلسم البلوشي
49.0000000%	844461	الهند / India	Firoz Ali Sayad Safdar Ali Sayad علي سيد

Print Date 17/03/2020 14:09 تاريخ الطباعة

Receipt No.

13506305

رقم الإيصال

يمكنك الآن تجديد رخصتك التجارية من خلال الرسائل النصية القصيرة، أرسل رقم الرخصة إلى 6969 (دو/اتصالات) للحصول على اذن الدفع.
Now you can renew your trade license by sending a text message (SMS). Send your trade license number to 6969 (Du/ Etisalat) to receive payment voucher.

وثيقة إلكترونية معتمدة وصادرة بدون توقيع من دائرة التنمية الاقتصادية. لمراجعة صحة البيانات الواردة في الرخصة يرجى زيارة الموقع www.dubaided.gov.ae

Approved electronic document issued without signature by the Department of Economic Development. To verify the license kindly visit www.dubaided.gov.ae